

[< Noticias](#)

La Ertzaintza cuenta con una nueva embarcación para las labores de vigilancia y rescate en el litoral vasco

9 de diciembre de 2019

En la actualidad la flota está compuesta por nueve embarcaciones, cinco para las labores de buceo y otras cuatro que la sección marítima utiliza para vigilancia y rescate

Santurtzi, 9 de diciembre de 2019.

La Ertzaintza cuenta desde hoy con una nueva embarcación, la Itsasargi, con 11 metros de eslora que reforzará las labores de vigilancia y rescate en el litoral vasco. En la actualidad, la flota de la Unidad de Vigilancia y Rescate de la Ertzaintza está integrada por nueve embarcaciones, cinco para las labores fundamentalmente de buceo y otras cuatro que la Sección Marítima utiliza para tareas de vigilancia y rescate en el litoral.

La Itsasargi es una embarcación profesional de intervención rápida con cabina y casco de aluminio, propulsada por dos motores fuera borda con capacidad máxima para nueve personas. La cabina de aluminio da protección a la tripulación que estará compuesta por tres personas y cuenta con máxima visibilidad en todas las direcciones, siendo la cabina completamente cerrada y de corte nórdica.

Dentro de la cabina hay seis asientos, cuatro de los cuales disponen con sistema de amortiguación, orientados hacia la proa, ergonómicos de tipo alta velocidad con suspensión y con cinturones de seguridad.

El espacio de la consola está destinado a los equipos de comunicaciones, navegación y aparellaje eléctrico y baterías y elementos para el gobierno de la embarcación. Asimismo, está dotada de acuerdo a las normas vigentes con chalecos salvavidas inflables, radiobalizas, bengalas y botiquín reglamentario.

La nueva nave que fue adjudicada en 298.000 euros emplea gasolina como combustible.

La Itsasargi se engloba dentro de la flota de la UVR que, en la actualidad, cuenta con cinco lanchas fundamentalmente para las labores de buceo y otras cuatro embarcaciones de la Sección Marítima que realiza las labores de búsqueda y rescate, así como otras actividades policiales. Asimismo, en los presupuestos del año que viene figura una partida económica de 400.000 euros para la adquisición de una nueva embarcación.

La Consejera de Seguridad, Estefanía Beltrán de Heredia, que ha visitado esta mañana la dársena de Santurtzi donde estaba atracada la embarcación, ha enmarcado esta nueva adquisición dentro del plan de renovación de la flota de la Ertzaintza y ha destacado que *“esta nueva embarcación va a permitir acercarse más a la costa en las labores de rescate y navegar en aguas menos profundas contando un mantenimiento más sencillo al disponer de motores fuera borda y un menor consumo”*.

La responsable del Departamento de Seguridad que ha vuelto a reivindicar el traspaso de la competencia de Salvamento Marítimo y su integración plena en el Plan General de Seguridad Pública ha destacado el servicio que se presta a la ciudadanía a través de las labores de vigilancia y rescate de la UVR de la Ertzaintza. En lo que llevamos de año se han llevado a cabo un total de 364 intervenciones en el litoral.

A la presentación de la embarcación han acudido la viceconsejera de Administración y Servicios, Ana Agirre, el viceconsejero de Seguridad, Josu Zubiaga, la alcaldesa de Santurtzi, Aintzane Urkijo, así como representantes de Bilbo Port y de Capitanía General, y mandos de la Ertzaintza como el Jefe Central de Apoyo Táctico, Josu Markaida y el Jefe de la Unidad de Vigilancia y Rescate, Angel del Río y la directora de Gestión Económica y Recursos Generales del Departamento de Seguridad, Guadalupe Camino.